

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 030.22 / 03.02.2022

Unseren Industriestandort nachhaltig stärken

Zur heute (3. Februar 2022) vorgestellten DGB-Studie „Industriepolitik gestalten – den Norden zur Modellregion machen – mutig und entschlossen“ sagt der industriepolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Joschka Knuth**:

Die vorliegende Studie des DGB beinhaltet eine detaillierte und wichtige Reflektion der aktuellen Industriepolitik und gibt entscheidende Impulse für das künftige Vorgehen in diesem Bereich. Wir Grüne finden uns in vielen Vorschlägen wieder und teilen sie. Durch die Studie wird auch deutlich, dass die Klimawende für die Industrie nicht hemmend, sondern förderlich sein kann.

Eine sozial-ökologische Transformation hat in der Grünen Industrie- und Wirtschaftspolitik oberste Priorität und wird entscheidend für den Erfolg des Standortes Schleswig-Holstein in der kommenden Wahlperiode sein.

Bei der Gestaltung dieser Transformation werden die Gewerkschaften und Beschäftigten relevante Partner*innen sein. Es ist wichtig, im Austausch vorzugehen. Vor allem die Energiewende birgt für Schleswig-Holstein ein enormes Wirtschafts- und Innovationspotential, das es zu nutzen gilt.
